

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan permasalahan penelitian, temuan-temuan dan pembahasan temuan penelitian, dapat ditarik simpulan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan Pembelajaran dengan Media Animasi pada Mata Pelajaran PAI dan Budi Pekerti di SMPN 2 Bangilan: Pelaksanaan pembelajaran menggunakan media animasi pada mata pelajaran PAI dan budi pekerti di SMPN 2 Bangilan bertujuan untuk memberikan metode pembelajaran yang lebih menarik dan interaktif bagi siswa kelas VII. Hal ini penting karena siswa pada jenjang ini tengah mengembangkan pemahaman mereka terhadap nilai-nilai agama dan moral. Penggunaan media animasi dalam pembelajaran dapat memberikan gambaran visual yang membantu siswa dalam memahami konsep-konsep yang diajarkan. Melalui animasi, pesan-pesan akhlak dan nilai-nilai budi pekerti dapat disampaikan dengan cara yang lebih menarik dan dapat mengaktifkan imajinasi serta kreativitas siswa.
2. Stimulasi terhadap Motivasi Belajar Siswa: Penggunaan media animasi dapat memiliki dampak positif terhadap motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran PAI dan budi pekerti di SMPN 2 Bangilan. Animasi mampu menciptakan lingkungan pembelajaran yang lebih dinamis dan menyenangkan. Kehadiran visual yang menarik dan interaktif dalam bentuk

animasi dapat memancing minat siswa untuk lebih aktif terlibat dalam proses pembelajaran. Animasi dapat merangsang rasa ingin tahu siswa dan mengurangi kebosanan dalam kelas, sehingga dapat meningkatkan motivasi mereka untuk belajar dengan lebih antusias.

3. Faktor Penghambat dan Pendukung dalam Penggunaan Media Animasi:
Beberapa faktor penghambat dalam penggunaan media animasi dalam pembelajaran PAI dan budi pekerti meliputi ketersediaan perangkat teknologi yang memadai, ketersediaan konten animasi yang sesuai dengan kurikulum, serta kesiapan guru dalam mengintegrasikan teknologi dalam pembelajaran. Di sisi lain, faktor pendukung meliputi dukungan sekolah dalam menyediakan fasilitas teknologi, peningkatan kompetensi guru dalam menggunakan media animasi, serta dukungan positif dari orang tua terhadap penggunaan media animasi dalam pembelajaran.

B. Saran-saran

Saran Berdasarkan simpulan penelitian ini, ada beberapa saran yang dapat disampaikan sebagai berikut :

1. Bagi guru pada umumnya, hendaknya selalu meningkatkan pengetahuan, kemampuan, keterampilan dan kreatifitasnya sebagai bekal dalam melaksanakan proses pembelajaran agar proses tersebut dapat mengembangkan potensi yang ada pada peserta didik sesuai dengan kecakapannya.
2. Untuk siswa, agar lebih serius dalam belajar dan mendukung setiap bentuk pembelajaran yang akan disampaikan guru.